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代表取締役 中村 大航（なかむら たいこう） 様

副社長 中村 美香（なかむら みか） 様

第2977回例会(第32回) 4月13日(木) 食事12:00 点鐘：12:30

皆さんこんにちは。
先週の日曜日までは全国統一地方選挙があり、選

挙活動に協力されていた方もいるとお聞きしており
ます。本当にご苦労さまでした。
本日はこの1週間の出来事を報告させて頂きます。
一つ目は、4月1日に袋井ロータリークラブの周年

記念式典に私と奥川幹事が出席してきました。
久しぶりの周年事業ということもあり、本当に楽

しいひと時を過ごすことができました。
私から地元焼津の磯自慢を1本差し入れしましたが、

あっという間に飲み干されておりました。
二つ目は、一昨日にRID2620地区のガバナー事務所

にて、次年度の会員増強委員会のスタッフ会議が開
催されました。焼津ロータリークラブからは私と深
沢英雄地区会員増強委員会副委長が出席しました。
中村ガバナーエレクトも参加されておりましたの

で、ここまでRID2620地区が会員増強率全国第1位を
キープしているのですが、3月末時点ではどうでしょ
うか？と質問をしてみました。
どうも所東京方面の地区が一気に差を縮めてきて

いるとの事でした。会員増強に本腰を入れるとなる
とやはり首都圏東京だけあり、一気に増強している
ようです。この6月末にどのような結果になるか楽し
みです。
この地区においては、静岡市エリア、浜松市エリ

アの増強数が大きいのは当然ですが、我ら第4グルー
プも次いで3位です。その中でも焼津ロータリークラ
ブは5人以上を獲得しております。今月3名の入会が
決定し、60人台に乗ることになりました。
自分が入会したときは、50人台だったと思います

ので、ずっと何年間は横ばい状態になってましたが、
40人台になった時期があり、これは大変だというこ
とで松村友吉君が会員増強委員長の時に、頑張って
10人くらい入会したことがありました。

会長 岡村 延昌 君
会員が多ければいいというわけではありませんが、60人

なのか、70人なのか、80人になったときに適正な会員数な
どが分析できるのではないかなと思います。まずはその領
域まで会員数を伸ばしたいと思っております。
会員全員参加型の会員増強プロジェクトを立ち上げます。

こちら皆様一人一人の力とご指導が必要になります。
どうぞ、宜しくお願いします。
三つ目ですが、今週15日の土曜日に榛南ロータリークラ

ブがホストとなり、IMが開催されます。
出席者数が各クラブ4名までと制限されております。これ

ではIMではないという声も頂戴しておりますが、その対策
として、ZOOMでのハイブリット開催になると連絡がようや
くありました。お時間がある会員の方はぜひリモートにて
参加してみてください。ZOOM のアクセス情報などは、LINE
グループ等でご連絡します。
以上で会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうございま

した。



副幹事 村松 英和 君

幹事 奥川 将之 君

①入会申込者3名の公示期間が終了し、その間意議申
し立てがございませんでしたので、直ちに入会の準
備を進めさせていただきます。

②岡村延昌会長が焼津南ロータリークラブの神谷会長
と一緒に静浜基地講演会総会に出席してきました。

③焼津市校長会と語る会の開催については、担当の方
が決まり次第、連絡をいただけるということになり
ました。

④会員の坂本繁君の御母堂様がご逝去されました。
本日18時より富士葬裁にて、通夜が営まれますので、
ご出席の予定の皆様はよろしくお願いします。

⑤第4グループより4月15日のIMのオンライン配信の案
内が届きましたので、回覧させて頂きます。
参加されるとメイクキャップになります。

⑥次週の例会は例会の食事は11時30分よりバイキング
ビュッフェとなりますのでお間違いのないようにお
願します。

①本日例会終了後、次年度理事会を開催します。
次年度役員、理事の皆様は出席をお願いします。

②4月20日13時40分より第3回次年度クラブ協議会が行
われます か。役員、理事予定者、委員長の皆様はよ
ろしくお願いいたします。

親睦活動・スマイル委員会
柴田 亜弓 君

「本人誕生祝」
深沢 英雄 君(S33.4.10)

「夫人誕生祝」
鈴木 啓央 君（成美様）(4.6)
清水 誠一 君（佳代子様）(4.12)

「入会記念日」
見原 健司 君（H30.4.12)
塩川 彰 君（H31.4.18)
高橋 幸弘 君（H31.4.18)
原﨑 宗典 君（H31.4.18)

「創立記念日」
赤津 賢司 君 タイセーサッシ工業（株）(S63.4.8)

深沢 英雄 君
誕生祝を頂きました。ありがとうございます。
なんと65歳になります。多分65歳の日本の人口の
の中で1倍ハードな年を迎えることになるかと思い
ますが、皆様方のご協力期待しておりますので、
よろしくお願いします。ありがとうございました。

親睦活動・スマイル委員会
柴田 亜弓 君

深沢 英雄 君
先日、誕生日に頂いたLINEスタンプをうれしさの
あまり酔っぱらって色々な所に送信してしまいま
した。理事会グループLINEの奥川幹事の返信にも
使って、しかも押し間違えて頂きました。ありが
とうございます。
なんと65歳になります。多分65歳の日本の人口の
の中で1倍ハードな年を迎えることになるかと思い
ますが、皆様方のご協力期待しておりますので、
よろしくお願いします。ありがとうございました。

本日の例会暫定出席率
会員増強維持・出席委員会
副委員長 渡仲 康之助 君

本日の会員出席率ですが、36名出席69%です。

卓話者：ガイアフロー株式会社

代表取締役 中村大航様

（静岡ロータリークラブ所属）

演題「静岡でウイスキーを作る事」

中村様の生業、静岡でウイスキーを作る事、静岡蒸留所
の事、シングルモルト日本ウイスキー静岡の事、キュー
ター樽の事、販売しているウイスキーの事などを卓話を
頂きました。
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3月23日
確定出席率

4月13日 57(56) 36名 64.29% 2名 84.21%

清水 誠一 君（次年度クラブ協議会)
八木 利樹 君（静岡日本平ロータリークラブ)
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